

Mettray : les jeunes reprennent leur raquette

Publié le 15/01/2021 à 06:25



Une quinzaine de jeunes ont repris le tennis de table sous les ordres du coach Christian Vivet.

Mercredi après-midi, l'ambiance était à la concentration dans le gymnase, rue de la Vallée. Quinze enfants ont pu reprendre les entraînements de tennis de table. Ils ont entre 6 et 15 ans et sont coachés par Christian Vivet, animateur technique départemental : « *J'interviens à la demande auprès de treize clubs d'Indre-et-Loire pour entraîner les enfants et les adultes. Je viens au club de Mettray le mercredi, tous les 15 jours* ».

Le président du club, Christian Léridon, se réjouit de cette reprise et précise : « *Cette année, l'effectif est stable avec 32 adhérents.* » Le club prépare un stage en mars prochain pour tous, licenciés ou non.

Contact, Christian Léridon : Tél. 02.47.41.13.41. Site : ttmettray.fr.